



19.08.2020

## **SPN: AUSLASTUNG WIEDER NORMAL, CORONA-PAUSCHALE GESTRICHEN**

„Seit der Lockerung der Corona-Ausgangsbeschränkungen Anfang Mai trauen sich viele Menschen wieder, ihre beschädigten Fahrzeuge in Reparatur zu geben“, heißt es in einer Presse-Information des Service Partner Netzwerkes vom 18. August 2020. Diese Entwicklung wirke sich positiv auf die Auftragslage des Schadensteuerers von Allianz, ADAC, Bayerischer Versicherungskammer und Sächsischer Sparkassenversicherung aus. „Aktuell werden durch die SPN eine vergleichbare Anzahl an Schadenfälle in das SPN-Netzwerk gesteuert wie vor der Corona-Krise.“ SPN-Geschäftsführer Dominik Hertel erklärt in der Stellungnahme, dass „die Auslastung der Betriebe wieder das Vorkrisen-Niveau erreicht hat.“

### **ZAHLUNG DER FALLPAUSCHALE IN HÖHE VON 25 EURO EINGESTELLT**

Die Corona-Krise hält SPN derzeit offenbar für überwunden. Denn zum 31. August dieses Jahres wird die „als vorübergehende Unterstützungsleistung gedachte Pauschale für zusätzlich Corona-Desinfektions- und Reinigungsmaßnahmen in Höhe von 25 Euro eingestellt“, heißt es in der Mitteilung. Der Schadensteuerer begründet die Entscheidung damit, dass Hygiene- und weitere Schutzmaßnahmen nun Standard im heutigen Kundenumgang seien und es so keine Sondersituation mehr gebe.

Christian Simmert